

ABSTRAK

Siti Rahimah. 1601210533. *Implementasi Pembinaan Akhlak Peserta Didik Melalui Kegiatan Ekstrakurikuler Kelompok Studi Islam Asy-Syam di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar*, Dr. H. Hamdan M.Pd. dan Noor Hasanah, S.Pd.I., MA. pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Pembinaan Akhlak, Peserta Didik, Ekstrakurikuler

Akhlak merupakan suatu sikap yang berlangsung dengan spontan dalam diri seseorang yang sudah menjadi kebiasaan baik. Akhlak baik harus ditanamkan sejak diri pada diri anak agar dapat menjadi suatu kebiasaan dalam hidupnya sehingga dapat menjalin interaksi yang baik kepada Allah, orang lain, dan lingkungan sekitar. Akhlak dapat ditanamkan melalui pendidikan formal salah satunya adalah di sekolah. Penulis mendapati bahwa peserta didik di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar memiliki akhlak yang belum sepenuhnya dapat dikatakan akhlak baik, oleh karena itu diadakanlah suatu kegiatan ekstrakurikuler pada kelompok studi Islam Asy-Syam untuk bisa membina akhlak peserta didik di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi pembinaan akhlak peserta didik melalui kegiatan ekstrakurikuler kelompok studi Islam Asy-Syam dan mengetahui kendala serta solusi yang telah dilakukan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif dengan lokasi penelitian Kelompok Studi Islam Asy-Syam di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi dengan menggunakan instrument pengumpulan data yaitu pedoman wawancara, pedoman observasi dan pedoman dokumentasi. Teknik analisis datanya adalah analisis interaktif yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Adapun sumber data pada penelitian ini yaitu peserta didik dan 2 guru selaku guru pembina kegiatan ekstrakurikuler di Kelompok Studi Islam Asy-Syam di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu pembinaan akhlak peserta didik melalui kegiatan ekstrakurikuler Kelompok Studi Islam Asy-Syam di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar sudah tercipta dengan sangat baik, hal ini terbukti dengan enam peserta didik dikatakan sangat baik dan satu peserta didik dikatakan baik hal ini membuktikan bahwa pembinaan akhlak peserta didik melalui kegiatan ekstrakurikuler di Kelompok Studi Islam Asy-Syam di SMK Negeri 1 Kertak Hanyar sudah sangat baik. Adapun kendala yang dihadapi disebabkan oleh bawaan sikap dari peserta didik yang kurang baik, waktu yang kurang efisien, dan kurangnya ilmu pengetahuan agama oleh peserta didik. Solusi yang telah dilakukan adalah menggunakan metode yang sesuai, menciptakan lingkungan yang Islami dan melakukan pengawasan langsung atau monitoring pada proses kegiatan berlangsung.